



COMUNICADO N°5

Estimada Comunidad Escolar, como han informado las autoridades, este jueves 24 de junio la comuna de La Cisterna avanza a fase dos, por lo tanto, informamos que el día martes 29 de junio retomamos las clases presenciales, en los mismos horarios y bajo los mismos protocolos de sanitización e higiene. A su vez, para los apoderados que seguirán en modalidad remota los videos de las clases se enviarán por la tarde de cada día. Recordamos respetar los horarios de ingreso y salida de los estudiantes, solo enviar su colación en una bolsa, no enviar mochila ni útiles.

DIRECCION

LA CISTERNA, martes 22 de junio 2021.